

KIM

Kodim 0709/Kebumen Selenggarakan Kegiatan Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI TA. 2023

Nasruloh - KEBUMEN.KIM.WEB.ID

Sep 15, 2023 - 13:26



KEBUMEN - Komando Distrik Militer (Kodim) 0709/Kebumen selenggarakan kegiatan Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI Tahun Anggaran 2023 dengan tema "Wujudkan SDM Keluarga Besar TNI Yang Berkualitas Untuk Mendukung Kemajuan Bangsa" di aula Gajah Mada Kodim 0709/Kebumen Jalan Kebumen Raya, Desa Adikarso, Kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Kamis (14/09/23).

Turut hadir pada Kegiatan tersebut, Dandim 0709/Kebumen diwakili oleh Kasdim 0709/Kbm Mayor Cba Moh. Behaki, Plh. Pasilog Kodim 0709/Kebumen Kapten Cba M Taufik Noor, Danramil 20/Buayan Kapten Inf Suwarno, Danramil 15/Klirong Kapten Inf Muhtafin Soleh S.Pd.I, Bapak Danang Rifkianton Wibowo dan Ibu Tea Krisnansyah sebagai pemateri dari Disperindag KUKM Kebumen, Ketua FKPPi Kebumen Ibu Rochyani beserta anggota FKPPi, Ketua Hipakad Kebumen Bapak Andi beserta anggota Hipakad, dan Ketua PPM Kebumen beserta anggota.

Dalam Sambutannya Dandim 0709/Kebumen yang di bacakan Kasdim 0709/Kebumen Mayor Cba Moh. Behaki mengatakan, "Puji syukur marilah kita panjatkan Kepada Tuhan Yang maha Esa, yang telah memberikan nikmat kesehatan sehingga kita dapat berkumpul dalam rangka kegiatan pembinaan keluarga besar TNI Tahun Anggaran 2023 Kodim 0709/Kebumen," Ucap Kasdim Kebumen.

Lebih lanjut Kasdim 0709/Kebumen mengatakan, "Penyelenggaraan kegiatan pembinaan keluarga besar TNI ini, besar harapannya akan dapat lebih mempererat tali silaturahmi dalam rangka membina hubungan keakraban, menjalin komunikasi dan kerja sama diantara kita, sehingga melalui kegiatan ini, tali silaturahmi keluarga besar TNI dapat meningkatkan soliditas dan kesamaan visi dan misi guna mengantisipasi permasalahan bangsa dalam rangka mewujudkan keutuhan NKRI," Ungkap Kasdim 0709/Kebumen.

Kasdim 0709/Kebumen menambahkan, "Selaku pribadi dan mewakili Komandan Kodim 0709/Kebumen saya sampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada bapak-bapak dan Ibu-ibu sekalian untuk menghadiri acara ini, Saya berharap semoga acara yang kita selenggarakan pada hari ini, mendapat Ridhonya," Ujar Kasdim 0709/Kebumen.

Pada kegiatan pembinaan keluarga besar TNI Tahun Anggaran 2023 Kodim 0709/Kebumen juga di isi dengan penyampaian beberapa materi oleh para nara sumber diantaranya, Materi usaha meningkatkan kemajuan dan pertumbuhan ekonomi yang disampaikan oleh Ibu Tea Krisnansyah dari Disperindag KUKM Kabupaten Kebumen, Materi Wawasan Kebangsaan yang disampaikan oleh Danramil 20/Buayan Kapten Inf Suwarno, Materi Peningkatan SDM yang di sampaikan oleh Danramil 15/Klirong Kapten Inf Muhtafin Soleh S.Pd.I.

Redaktur : Nasruloh